

**tres
seis
uno^o**

Grandes joyas de la Puglia



DESDE 1803€ - 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 - ESPAÑA - BARI

Presentación en el aeropuerto para el tomar el vuelo seleccionado con destino a Bari. Llegada a la capital de la Puglia. Tras recoger el equipaje, te espera nuestro representante para llevarte al hotel en la ciudad. Cena y Alojamiento.

Nota: Según el horario del vuelo, alguna de las visitas de los días siguientes podrá hacerse este día.

DÍA 2 - BARI

Desayuno. Comenzaremos el día con una completa visita guiada de Bari, con su paseo marítimo, el antiguo centro de la Ciudad Vieja, el exterior del histórico Teatro Petruzzelli, la catedral y la Basílica de San Nicolás. Visitaremos el exterior del Castillo Normando-Suevo, uno de los símbolos de la ciudad, y pasaremos junto a los principales edificios históricos y la famosa Via delle Orecchiette, donde las expertas amas de casa preparan pasta casera todos los días. Por la tarde, dejaremos la ciudad para visitar Trani, conocida como "la perla del Sur". Haremos una visita de la ciudad donde podremos ver la magnífica Catedral dedicada a San Nicolás el Peregrino, ejemplo de la arquitectura románica de la región. Pasaremos también por el pintoresco centro histórico y por el barrio judío. Regreso a Bari.

DÍA 3 - BARI - SAN GIOVANNI ROTONDO - MONTE SANT'ANGELO - BARLETTA - BARI

Desayuno. Hoy dedicamos el día a hacer una

excursión a la península del Gargano, en el extremo septentrional de la región. Nos dirigimos en primer lugar a San Giovanni Rotondo, lugar que se ha hecho famoso en las últimas décadas por albergar la tumba del famoso Padre Pío. El complejo de San Giovanni Rotondo incluye una nueva iglesia del arquitecto Renzo Piano. En lo alto de la ladera sur del Monte Gargano se encuentra Monte Sant'Angelo. La aparición del Arcángel Miguel en el siglo V ha convertido el santuario de la gruta en un popular destino para los peregrinos. El enorme castillo que corona el pueblo fue iniciado por los normandos y ampliado por suevos, aragoneses y borbones. Almuerzo y tiempo para visitar la población. De regreso hacia Bari, pararemos en la localidad de Barletta para dar un paseo por sus calles, descubrir su castillo y la escultura romana que se conoce como el Coloso de Barletta. Alojamiento.

DÍA 4 - CASTEL DEL MONTE - ALTAMURA - MATERA

Desayuno y salida hacia el Parque Nacional de la Alta Murgia. Aquí haremos una visita guiada del majestuoso Castel del Monte, una estructura octogonal construida como pabellón de caza por orden del emperador Federico II y declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Se trata de uno de los edificios más intrigantes de la Edad Media. Seguiremos ruta hacia la localidad de Altamura, famosa por su pan. Almuerzo y continuación a Matera, ya en la región de Basilicata. Al llegar, haremos una visita guiada de los célebres sassi, barrios construidos en cuevas

excavadas por el agua en la roca. Es un conjunto también declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO que representa un asentamiento urbano único en el mundo en el áspero territorio de la Murgia. Llegada a nuestro hotel, cena y alojamiento.

DÍA 5 - MATERA - ALBEROBELLO - MARTINA FRANCA - OSTUNI (BRINDISI)

Desayuno y salida hacia la localidad de Alberobello, de nuevo en la región de la Puglia. La ciudad es conocida como la “capital de los trulli”, construcciones de una sola planta circular, pintadas de blanco y coronadas por cúpulas de piedra gris en forma de cono. Pasearemos por esta pintoresca ciudad, una de las más curiosas de nuestro viaje. Seguiremos ruta hasta Martina Franca, donde tendremos tiempo para almorzar y disfrutar de su casco histórico, con calles flanqueadas por iglesias y palacios barrocos. Continuación a Ostuni, encantadora ciudad enclavada en la cima de una colina, donde tendremos tiempo para visitar su catedral medieval y recorrer sus callejitas laberínticas. Continuación hasta nuestro hotel en Brindisi, cena y alojamiento.

DÍA 6 - BRINDISI - LECCE

Tras el desayuno, daremos un breve paseo por Brindisi, lugar donde acababa la Via Apia romana. Continuación a Lecce, una de las

ciudades más bellas de la Puglia. Tras el almuerzo, haremos una visita guiada de la ciudad de Lecce. Sus edificios barrocos se distinguen por elaborada decoración tallada en la piedra de color miel típica de la zona. Visitaremos la imponente iglesia de la Santa Cruz y el complejo de la catedral. Acabaremos en la Plaza de San Oronzo, donde se conservan los restos de un teatro romano. Alojamiento.

DÍA 7 - LECCE - GALLIPOLI - SANTA MARIA DI LEUCA - OTRANTO - LECCE

Desayuno. Hoy haremos una excursión para explorar la península del Salento, el tacón de la bota italiana. Nuestra primera parada será en Gallipoli, ciudad bañada por el Mar Jónico, donde podremos pasear por sus animadas calles llenas de vida y llegar a sus murallas. Seguiremos hasta el punto más meridional de la península: Santa Maria di Leuca. Aquí tendremos nuestro almuerzo y daremos después un paseo en barca donde se juntan el mar Jónico y el Adriático. Acabaremos el día paseando por las callejuelas de la ciudad fortificada de Otranto. Regreso a Lecce. Alojamiento

DÍA 8 - LECCE - ESPAÑA

Desayuno y tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto de Bari, donde tomaremos el vuelo de regreso a España. Fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- 7 noches en Alojamiento y Desayuno en habitación doble en hoteles de categoría 3* Sup. o 4* en las ciudades indicadas en el itinerario y en los hoteles previstos o alternativos.?
- 7 comidas (4 almuerzos y 3 cenas, bebidas no incluidas).?
- Transporte en autobús gran estándar según la ruta indicada.??(Minibús o minivan en función del número de pasajeros)
- Guía acompañante durante el circuito.
- Visitas panorámicas con guía local en Bari, Trani, Castel del Monte, Matera, Lecce.
- Entradas incluidas: Castel del Monte, iglesia rupestre y casa tradicional en Matera, iglesia de Santa María di Cerrate, iglesias de Lecce.
- Paseo en barco en Santa Maria di Leuca
- Ciudades comentadas por nuestro guía: San Giovanni Rotondo, Monte Sant'Angelo, Barletta, Altamura, Alberobello, Martina Franca, Ostuni, Gallipoli, Otranto.
- Servicio de audio individual en todo el circuito.
- Seguro de viaje básico.

NO INCLUYE

- Tasas de estancia locales en algunas ciudades a pagar directamente en el hotel
- Bebidas durante las comidas
- Todo lo no especificado como incluido

Precio

Precio desde 1.803 euros por persona en base a habitación doble

Saldias desde Madrid

- 23 junio
- 7 y 21 julio
- 4 y 18 agosto
- 1 y 15 septiembre

Salida desde Valencia

- 22 sept 2025